

INJUV Tarapacá da inicio al Mes de las Juventudes 2025 con masiva jornada cultural en Iquique

Más de 150 personas participaron en la ceremonia de apertura realizada en el Salón Tarapacá, donde autoridades regionales y agrupaciones artísticas juveniles celebraron el comienzo de un mes cargado de actividades culturales, formativas y de participación en toda la región.



Con una vibrante jornada cargada de arte, música y participación, el Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) Tarapacá dio el puntapié inicial al Mes de las Juventudes 2025, consolidando su compromiso con la promoción de espacios inclusivos para el desarrollo de las nuevas generaciones en la región. El evento inaugural se realizó en el Salón Tarapacá de Iquique, donde se congregaron más de 150 personas, entre jóvenes, agrupaciones artísticas, autoridades regionales e integrantes del gabinete, en una ceremonia que marcó el

inicio de una programación que se desplegará durante todo agosto en distintas comunas.

El escenario fue testigo de presentaciones artísticas de alto nivel, como la banda local de rock Ether, la agrupación de freestyle Verso Maldito y el dance cover de K-pop Morning, quienes fueron ovacionados por un público entusiasta que celebró la diversidad y el talento juvenil de la región.

La jornada contó con la participación del Gobernador Regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, quien valoró la instancia como

una señal concreta del compromiso del gobierno regional con el fortalecimiento de la participación juvenil y la descentralización de las políticas públicas.

En ese contexto, la directora regional de INJUV Tarapacá, Makarena Ruiz Araya, presentó el calendario oficial de actividades, que contempla talleres, ferias, encuentros, espacios de salud mental, cultura y deporte en distintas comunas, con foco en el acceso equitativo a la oferta pública para las juventudes.

“Este mes nos invita a visibilizar

las diversas realidades de nuestras juventudes, reconociéndolas como protagonistas del presente. Desde INJUV, seguiremos desplegándonos por todo el territorio para fortalecer espacios de participación, expresión y bienestar juvenil”, expresó Ruiz Araya durante su intervención.

El programa contempla más de 30 actividades regionales en comunas como Alto Hospicio, Pozo Almonte, Huará, Pica y Camiña, donde se espera movilizar a cientos de jóvenes, organizaciones sociales, instituciones educativas y actores públicos comprometidos con el desarrollo integral de las nuevas generaciones.

Desde INJUV Tarapacá destacaron que este año el Mes de las Juventudes se enmarca bajo un enfoque de participación, descentralización y equidad territorial, promoviendo espacios de diálogo intergeneracional, inclusión y reconocimiento de la diversidad cultural y social de las y los jóvenes de la región.

La programación completa del Mes de las Juventudes 2025 estará disponible a través de las redes sociales de INJUV Tarapacá y sus canales oficiales, donde se podrá acceder a información detallada sobre fechas, lugares y actividades abiertas a la comunidad.